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Zentrale Kitavormerkung: 
 
Der „Infodienst Kita“ hilft Ihnen bei der Suche nach 
einem Kita-Platz. 
 
Dafür melden die Eltern ihre Kinder an. 
 
Dies nennen wir „Vormerkung“. 
 
Die Stelle dafür ist die „Zentrale Kitavormerkung“. 

 
 
 
So funktioniert die Online-Vormerkung: 
 
Gehen Sie auf die Internetseite www.kita.baden-baden.de. 
 
Klicken Sie auf „Kita-Platz vormerken/ Formular öffnen“. 
 
Registrieren Sie sich. 
 
Sie erhalten eine Mail. Bitte bestätigen Sie diese. 
 
Melden Sie sich mit Ihrem Passwort auf der Startseite der Zentralen Vormerkung an. 
 
Geben Sie Ihre Daten ein. 
 
Wählen Sie 1, 2 oder 3 Kindertagesstätten aus. 
 
Speichern Sie den Fragebogen. 
 
Die gewünschten Kitas können nun Ihre Daten sehen.  
 
 
 
Bitte beachten Sie: 

 
Jedes Kind kann nur einmal vorgemerkt werden. 
 
Jedes Kind kann ab der Geburt vorgemerkt werden. 
 
Kindertagesstätten selbst nehmen keine Vormerkungen an. 
 
 

 
Hier bekommen Sie Informationen über Kinderbetreuung in Baden-Baden: 
 
Die Broschüre „Infodienst Kita“ informiert zu den Themen: 
 

- Kindergärten und Kindertagesstätten 
- Kinderkrippen 
- Kindertagespflege 
- Betreuung für Kinder mit Behinderung 
- Betreuung von Schulkindern  
- Kitakosten 
- Finanzielle Hilfen 

 
 

http://www.kita.baden-baden.de/
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Die Broschüre erhalten Sie  
 

- auf unserer Internetseite 
- im Bürgerbüro Rathaus 
- im Bürgerbüro Briegelacker 
- im Kundenzentrum des Fachbereichs Bildung und Soziales 

 
Sie können sich gerne Kindertagesstätten anschauen.  
 
Bitte fragen Sie dort nach einem Termin.  
 
 
 
So funktioniert die Platz-Zusage: 
 
Über die Aufnahme Ihres Kindes entscheidet die Kindertagesstätte. 

 
Wenn eine Kita einen Platz für Ihr Kind hat, bekommen Sie eine Zusage. 
 
Bitte bestätigen Sie diese Zusage. 

 
Sie werden zur Anmeldung eingeladen. 

 
Sie unterschreiben den Betreuungs-Vertrag. 
Damit ist der Platz vergeben. 
 
 
Falls Sie keine Zusage bekommen, hilft Ihnen der Infodienst Kita weiter. 
 
Wir schlagen Ihnen eine andere Kita vor oder einen Platz in der Kindertagespflege. 
„Kindertagespflege“ nennt man private Kinderbetreuung durch eine Tagesmutter oder einen 
Tagesvater. 

 
 
 

Wie Kita-Plätze vergeben werden: 
 
Geschwisterkinder haben Vorrang. 
 
Wichtig sind auch soziale Gründe. Zum Beispiel: 
 
Plätze in Kinderkrippen Ganztagesplätze werden zuerst an Eltern vergeben  
- die alleinerziehend sind 
- die arbeiten  
- die eine Ausbildung machen 
- oder eine Arbeit suchen 
- die ein Kind haben, das eine besondere Förderung braucht. 
 
Der besondere Förderbedarf stellt das Jugendamt fest. 
 

 
 

Daten in der Vormerkung ändern: 
 
Sie können Ihre Daten in Ihrer Vormerkung jederzeit ändern. 
 
Dazu benötigen Sie Ihr Passwort. 
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Die Vormerkung löschen: 

Ihre Vormerkung ist solange gültig, bis Sie eine Zusage bekommen. 

Danach verschwinden Ihre Daten von allen Vormerklisten.  

Ihre Daten bleiben aber noch im System. 

So können Sie die Vormerkung notfalls wieder aktivieren. 

Zum Beispiel wenn Sie die Kita wechseln wollen. 

Wenn Ihr Kind in die Schule kommt, löschen wir Ihre Vormerkung. 

Wir können Ihre Vormerkung auch früher löschen. 

Wenn Sie das möchten, teilen Sie dies dem „Infodienst Kita“ mit. 

Vormerkung ohne Internet: 
Auch ohne Internet können Sie Ihr Kind vormerken. 

Bitte besuchen Sie dafür den Infodienst Kita. 

Die Adressen finden Sie unten. 

Wir helfen Ihnen gerne weiter. 

Sie haben Fragen? Bitte melden Sie sich. 

Stadt Baden-Baden  
Fachbereich Bildung und Soziales 
Kinder- und Jugendbüro 
Infodienst Kita 

Stephanienstr. 16 

76530 Baden-Baden 

Bushaltestellen: Leopoldsplatz, Augustaplatz 

Öffnungszeiten: 

Di - Mi 9 –13 und 14 – 16 Uhr 

Do 9 – 13 Uhr und 14 – 17:30 Uhr 

Hotline Infodienst Kita 07221/ 93 14 959 
Email: kita@baden-baden.de 
www.kita.baden-baden.de 
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